

CONSEIL DES JEUNES DU 19 AVRIL 2024

Commémoration du 8 mai

Raphaël sera porte drapeau. Rendez vous à 14H00 place de la mairie.

Projet affiches sur polycarbonate

Plusieurs thèmes peuvent être choisis pour réaliser des dessins :

- Trop de vitesse dans le chemin du tour de ville et le village (Eloïse)
- Déjections canines arboretum et city stade (Elise)
- Déchets au sol à l'emplacement des conteneurs (Erine)
- Certaines voitures ne s'arrêtent pas au stop (Eulalie Malicia)
- Il y a des mégots vers l'école (Raphaël)

Après une première étude, des impressions de dessins sur polycarbonate en 40 cm x 60 cm coûteraient environ 50 euros pièce.

Nous avons donc besoin du financement de la commune ou bien d'organiser un évènement qui pourrait nous rapporter l'argent nécessaire.

Je vous propose de réaliser les dessins, et d'organiser une réunion spéciale avec Monsieur le maire pour lui présenter votre projet.

Halloween

Projet d'organisation d'une boum après le défilé.

Pour le concours de déguisements, il faudrait faire monter à tour de rôle chaque catégorie sur scène avec un numéro par participant pour pouvoir faire les notations plus rapidement.

Nous pourrions préparer les sachets de bonbons et calculer les notes du concours pendant la boum

Plantation verger

La commune prévoit la plantation d'un verger entre le city stade et l'aire de jeux à l'automne, à laquelle le conseil des jeunes pourrait participer.

Questions diverses

Emma: le filet de basket au city stade est cassé

Les ouvriers seront prévenus.

Certaines lumières s'allument quand il fait encore jour.

Cela sera signalé, des réglages sont peut être à faire depuis le changement d'heure.

Erine : problème des chiens qui aboient

Prévoir un article dans un lieuvillois

On pourrait prévoir une après-midi jeux une fois par semaine pendant les grandes vacances. Chacun pourrait apporter des jeux.

Très bonne idée, il faudra voir avec les membres de la commission du conseil des jeunes pour qu'il y ait un adulte pour encadrer.

Il faudrait mettre un miroir de circulation au croisement de la rue du stade et la rue du 34 ème bataillon de chars.

Nous allons regarder si cela est possible.

Raphaël : il manque une barrière au fond du city stade

C'est normal, c'est pour pouvoir aller chercher les ballons sans faire tout le tour.

Malicia : Il faudrait mettre un miroir de circulation au croisement de la rue d'Enfer et de la Grande rue.

Nous allons regarder si cela est nécessaire

Il faudrait organiser quelque chose avant l'été car les conseil des jeunes n'organise rien pendant une longue période.

Un concours de dessins peut être proposé à l'occasion de la fête des peintres organisée le 30 juin par le comité des fêtes. Je vais contacter le comité des fêtes.

PROCHAINE REUNION LE VENDREDI 17 MAI 18H30